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Résumé :

L’étude a traité I’évaluation de trois méthodes d’ensachage des inflorescences (papier kraft, polyéthyléne perforé
et le lif du dattier) de deux cultivars de palmier dattier, apres leur pollinisation: Ghars et Deglet Nour.

L’essai est mené, au début de la saison de pollinisation, pour diminuer I’effet négatif des températures basses
qui bloquent la fécondation.

Les résultats montrent que tous les types d’ensachage améliorent la précocité des fruits (notamment le
polyéthyléne et le papier Kraft), ainsi que les rendements de régime chez les deux cutivars. Le papier Kraft
augmente nettement les taux de nouaison et les rendements en fruits chez les mémes cultivars.

Mots clés: Ensachage - Pollinisation -Deglet Nour — Ghars - Palmier Dattier - — Ouargla

Abstract:

The study treated the evaluation of three methods of bagging inflorescences (kraft paper, perforated polyethylene
and date palm fibrillum) after pollination in two cultivarsof date palm : Deglet Nour and Ghars.

The essay is conducted at the beginning of the pollination season, for reduce the negative effect of low
temperatures which block fertilization.

The results showed that all types of bagging improve early fruits (especially polyethylene and kraft paper), also
yield bunches with the two cultivars. The kraft paper increases significantly the rate of fruit set and fruit yield in
the same cultivars.
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